

## **PRESSE-INFORMATION**

### **Philipp Buchallik ist neuer Studienleiter für gesellschaftspolitische Jugendbildung und für die Junge Akademie**

**Zum 16. Januar 2024 übernahm der 33jährige Staats- und Politikwissenschaftler Philipp Buchallik die Studienleitung für gesellschaftspolitische Jugendbildung und die Junge Akademie an der Evangelischen Akademie Loccum. Damit gestaltet und verantwortet Herr Buchallik ab sofort mehrtägige Tagungen zur politischen Bildung mit Jugendlichen und Kindern. Er folgt auf Simone Schad-Smith, die 20 Jahre lang an der Akademie in diesem Aufgabenbereich tätig war.**

Philipp Buchallik schloss zuletzt erfolgreich sein politikwissenschaftliches Promotionsstudium an der TU Dresden ab, in dem er sich mit Meinungsäußerungsfreiheit auf digitalen Plattformen beschäftigte. An der Professur für Rechts- und Verfassungstheorie mit interdisziplinären Bezügen der TU Dresden war der in Rüdersdorf bei Berlin geborene Buchallik seit 2017 als Wissenschaftlicher Mitarbeiter tätig.

Seine Themen- und Forschungsschwerpunkte möchte Philipp Buchallik in seine Arbeit mit Jugendlichen und Kindern einfließen lassen. Er meint: *„Ich habe mich in meiner Arbeit bislang zum Beispiel mit Cybermobbing und Gewalt in Sozialen Medien beschäftigt, mit Desinformationen und Fakes, mit Meinungsäußerungsfreiheit, Rechtspopulismus aber auch mit der Herrschaft Putins in der Russischen Föderation und der Rolle von Satire in der Demokratie. Das alles sind Themen, die für Kinder und Jugendliche hochaktuell und spannend sind.“*

Praktische Erfahrungen mit Jugendlichen und Kindern bringt der zweifache Familienvater Buchallik auch mit. So plante und begleitete er etwa die dreijährige internationale Jugendbegegnung „Mobilizing Europe“ in leitender Position. Prägend für ihn war auch seine Arbeit mit Jugendlichen und Kindern im Freiwilligen Sozialen Jahr in einer evangelischen Kirchengemeinde in Rumänien.

*„Mit Kindern und Jugendlichen gesellschaftspolitische Themen zu bearbeiten, ihr Interesse dafür zu wecken, mit ihnen zu lernen und zu diskutieren, begeistert mich sehr. Hier in Loccum kann ich diese Begeisterung in Veranstaltungen umsetzen.“*, sagt Philipp Buchallik.

Die kommissarische Leiterin der Akademie, Andrea Grimm, sagte zur Neubesetzung der Position: *„Wir freuen uns sehr, für den wichtigen Arbeitsbereich Jugendbildung und Junge Akademie einen so kompetenten und engagierten neuen Kollegen gefunden zu haben.“*

Loccum, 17. Januar 2024

## Über die Evangelische Akademie Loccum

Die Evangelische Akademie Loccum ermöglicht mit ihren über 80 Veranstaltungen und rund 5000 Besuchern im Jahr offene und gleichzeitig kritische Begegnungen in gesellschaftspolitischen Debatten. Sie ist eine Einrichtung der Evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannovers und gehört zu den 16 evangelischen Akademien in Deutschland. Weitere Informationen zur Akademie finden Sie hier: [www.loccum.de](http://www.loccum.de)

Florian Kühn, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Evangelische Akademie Loccum  
Telefon: +49 5766 81 105, Mobil: +49 151 688 08 359, E-Mail: [florian.kuehl@evlka.de](mailto:florian.kuehl@evlka.de)